

Sin nuestros patrocinadores, los niños que viven en la pobreza no tendrían mucho, incluidos alimentos, ropa, artículos de higiene y materiales educativos cruciales que necesitan para desempeñarse bien en la escuela. Hoy escuchamos a Traci de la Escuela Valle Crucis en Carolina del Norte, quien expresó su agradecimiento por nuestros patrocinadores, quienes tienen un gran impacto en los niños necesitados.

CARTA DE TRACI

"Children Incorporated ha ayudado a los niños de nuestra escuela de muchas maneras a lo largo de los años. A veces, tenemos niños que permanecen en el programa de patrocinio de Children Incorporated durante todo su tiempo en la Escuela Valle Crucis, que puede ser desde pre-kínder hasta octavo grado. El programa de patrocinio hace una gran diferencia en la vida de estos niños. Nuestra escuela está ubicada en las montañas del noroeste de Carolina del Norte, por lo que la ropa de invierno y verano son muy necesarias debido a nuestra gran variación de temperatura durante todo el año. Children Incorporated ayuda a proporcionar nuevos zapatos, ropa de verano e invierno para nuestros niños apadrinados que dependen de estos fondos para actualizar sus tallas de ropa y guardarropas de temporada que se necesitan constantemente para los niños en crecimiento. una gran sonrisa en sus rostros!"

"Este año, justo antes de Navidad, cada niño y tutor pudo elegir los artículos individuales que el niño necesitaba, como ropa de invierno, abrigos y botas. Además, también pudimos darles una acogedora bolsa de regalos de invierno para que se la llevaran a casa. durante el descanso que incluía un suéter Cómodo en su tamaño, calcetines peludos, una taza con una bomba de chocolate caliente, un cepillo de dientes y pasta de dientes, un llavero fidget, dulces y un trineo de nieve. live, y no estábamos seguros de si algunos de estos niños tenían trineos, por lo que fue un gran elemento destacado para que pudieran salir a disfrutar de la nieve".

"También hicimos otro pedido de compras para artículos de verano que los niños necesitaban antes de que terminara la escuela. Los tutores y los niños hacen un gran trabajo al ser buenos administradores del dinero de sus patrocinadores. La mayor parte de las cosas en sus listas siempre son prendas de vestir, pero para darle una idea de la variedad de artículos solicitados, aquí hay una buena lista: zapatos para el agua, libros, sandalias, pelotas y equipos deportivos, ropa de verano, kits para atrapar insectos, trajes de baño, calcetines, tenis, rompecabezas, cintas para el cabello, loción, útiles escolares, pijamas, animales de peluche, ropa interior y Crocs. Los estudiantes de Our Children Incorporated salieron de nuestra escuela con los artículos que necesitaban para pasar el verano y divertirse un poco también".

"También recibimos una subvención Hope In Action este año que permitió a nuestros estudiantes de octavo grado inscritos en Children Incorporated obtener ayuda financiera para ir a Outer Banks en marzo. Algunos de nuestros estudiantes de Children Incorporated nunca antes habían estado en el océano, así que eso fue un punto culminante importante del viaje. También pudieron detenerse en el zoológico de Asheboro en el camino, construir sus propias cometas y volarlas con Kitty Hawk Kites. También visitaron el Museo de Vida Silvestre de Outer Banks, pescaron en Jeanette's Pier, participaron en el Eco en el Instituto de Estudios Costeros y

fui al Museo y Memorial de los Hermanos Wright. Todos nuestros estudiantes realmente disfrutaron y se beneficiaron de esta increíble experiencia. Este fue posiblemente un viaje único en la vida para algunos de nuestros estudiantes".

Children's Incorporated ha tenido un impacto positivo en muchos niños de nuestra escuela. ¡Es una organización maravillosa y agradecemos a los patrocinadores y a todos en Children Incorporated que hacen posible este programa!"

Atentamente,
Traci

¿CÓMO PATROCINAR UN NIÑO CON NIÑOS INCORPORADOS?

Puede patrocinar a un niño de una de estas tres maneras: llame a nuestra oficina al 1-800-538-5381 y hable con uno de los miembros de nuestro personal; envíenos un correo electrónico a sponsorship@children-inc.org; o ingrese en línea a nuestro portal de patrocinio, cree una cuenta y busque un niño que esté disponible para el patrocinio.